

Conteo muestra 1.496 personas afectadas con VIH en Nueva Esparta para primer semestre 2010

La Organización StopVIH muestra un conteo de los casos del virus de la inmunodeficiencia humana en Nueva Esparta y 1.496 personas se encuentran afectadas, para el primer semestre del 2010.

Por ello es de vital importancia lograr con el II Taller para Facilitadores en Prevención de VIH/Sida la creación de agentes multiplicadores de la información sobre el tema y que posean herramientas para una efectiva comunicación y lograr la transmisión de datos, acotó el presidente de la organización, Jonathan Rodríguez.

El taller inició ayer 25 de agosto y culminará el viernes 27 en la escuela de desarrollo gerencial, ubicada en el centro comercial AB.

Los 17 inscritos en la jornada pertenecen al sector salud, trabajo social, Protección Civil, Rotary Club Puerto Ordaz, docentes y Zona Educativa.

Belkis Lugo, una de las facilitadoras, con 19 años de experiencia en el proceso comunicativo, destacó que el programa que se ofrece a los participantes se enfoca primordialmente en cómo decir la información, jerarquizar los puntos más importantes y en el empleo de técnicas más eficientes para que los oyentes se vean atraídos a los datos y conceptos explicados. KME



Jonathan Rodríguez, presidente de StopVIH. Foto Archivo / Josué Stein